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قسم الاقتصاد
المدرس د. اسراء سعيد صالح
الجنس: انثى.

الجنسية: عراقية.

محل الولادة : بغداد.

الحالة الاجتماعية : متزوجة وعدد الاولاد 2.
المهنة: تدريسية في كليَّةِ الإدارة والإقتصاد / الجامعة المستنصرية.

 الشهادات الدراسية:
 -بكالوريوس جامعةِ بغداد / كليَّة الإدارة والإقتصاد/ قسم الإقتصاد/ 1999.

- ماجستير في الإقتصاد في جامعةِ بغداد كلية الإدارة والإقتصاد/ قسم الإقتصاد/ 2002، 

- دكتوراِه فلسفة في الإقتصاد مِن جامعةِ بغداد / كلية الإدارة والإقتصاد/ قسم الإقتصاد/ 2016 
الجوائز والتكريم الأكاديمي
عدد من كتب الشكر والتقدير
الخبرة الأكاديمية والتدريس:
· عضوة هيئة التدريس ، في كلية الادارة والاقتصاد الجامعة المستنصرية، منذ 2006.
· الاشراف على العديد من بحوث التخرج لطلبة المرحلة الاولية.
· عضو لجنة الندوات والسمنارات للاعوام 2017-2018و 2018-2019
· عضو لجنة الجودة في قسم الاقتصاد للعام 2018-2019
· عضو لجنة امتحانية للعام الدراسي2017-2018
المقررات الدراسية التي تم تدريسها:
مادة تخطيط الموارد البشرية للمرحلة الثالثة
مادة المالية العامة للمرحلة الثالثة

مادة السياسات المالية للمرحلة الثالثة

مادة المالية العامة والتشريع المالي للمرحلة الثانية في قسم المحاسبة
المنشورات العلمية
- بحث متناقضة الاحتياطيات الاجنبية في الإقتصاد العراقي، بحث مشترك 2012.

- بحث  قياس وتحليل تأثير السياسة المالية على الاستقرار النقدي في العراق للمدة 2003-2014،بحث مشترك 2016.
-بحث قياس وتحليل تأثير الصدمات الانفاقية على بعض المتغيرات الاقتصادية الكلية في العراق للمدة (1990-2014)،بحث مشترك 2016.
- بحث قياس وتحليل تأثير الصدمات النفطية على السياسة المالية في العراق بحث مشترك 2018.

- بحث اثر ادوات السياسة المالية في النمو الاقتصادي للعراق في ظل الازمات (2003-2016) بحث مشترك.2018
تطوير المهارات:
-  حضورندوة "نحو تنمية بشرية مستدامة للاقتصاد العراقي" كلية الإدارة والإقتصاد/ الجامعة المستنصرية 2012. 

-  المشاركة في مؤتمر "التنمية المستدامة من أجل إقتصاد عراقي متطور" كلية الإدارة والإقتصاد/ الجامعة المستنصرية 2012.

-  المشاركة في مؤتمر "التحديات الاقتصادية للعراق بعد الانسحاب الامريكي" مركز الدراسات الدولية ،جامعة بغداد،2012.
- حضور مؤتمر ،World Energy Outlook 2016، المنعقد في اسطنبول بتاريخ 20 /12/2016.
- حضور مؤتمر ،Addressing Climate Change and Business، اسطنبول ،2016.
- حضور مؤتمرEURASIA HIGHER EDUCATION SUMMIT، اسطنبول ، للمدة 22- 24 اذار 2016.

-المشاركة في دورات الحاسوب التي اقامها مركز التعليم المستمر في الكلية .

المشاركة في مؤتمر كلية دجلة الجامعة 2018/2019.

المشاركة في مؤتمر جامعة كربلاء 2018/2019.

المشاركة في ندوة التنمية المستدامة في كلية العلوم السياسية 2018/2019.

المشاركة في ندوة الكلية التقنية الادارية المعنونة دور المصارف الاسلامية في التنمية المستدامة.
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Education:
Ph. D. in Economic Sciences Baghdad University 2016
ACADEMIC HONORS AND AWARDS:
· A number of thanksbooks and appreciation 

ACADEMIC /TEACHING EXPERIENCE
· PUBLIC FINANCE

· FINANCE POLICY

PUPLICATIONS:
· Contradictory foreign reserves in the Iraqi economy, a joint research 2012
· Measuring and analyzing the impact of fiscal policy on monetary stability in Iraq for the period 2003-2014, joint research 2016.
· Measurement and analysis of the impact of tunnel shocks on some macroeconomic variables in Iraq for the period (1990-2014), joint research 2016.
· Measuring and analyzing the impact of oil shocks on fiscal policy in Iraq.
· The Impact of Fiscal Policy Instruments on Iraq's Economic Growth in Crises (2003-2016)
PROFFESSIONALDEVELOPMENT
Attendance of a seminar "Towards sustainable human development for the Iraqi economy" College of Management and Economics / University of Mustansiriya 2012.
- Participation in the conference "Sustainable development for a developed Iraqi economy" College of Management and Economics / University of Mustansiriya 2012.
- Participation in the conference "economic challenges for Iraq after the US withdrawal" Center for International Studies, University of Baghdad, 2012.
- Attended a conference, World Energy Outlook 2016, held in Istanbul on 20/12/2016.
- Attending a conference, Addressing Climate Change and Business, Istanbul, 2016.
- Attending EURASIA HIGHER EDUCATION SUMMIT, Istanbul, 22-24 March 2016.
- Participation in computer courses held by the Center for Continuing Education in the college.
Participation in the conference of the University College Tigris 2018/2019.
Participation in Karbala University Conference 2018/2019.
Participation in the symposium on sustainable development at the Faculty of Political Science 2018/2019.
Participation in the symposium of the College of Administrative Technology entitled the role of Islamic banks in sustainable development.
